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■25日，主演劉璇、田亮等
在北京出席公益電影《跑出
一片天》的啟動儀式，這部
將於2012「奧運年」上映的
體育公益電影將把部分票房
作為公益基金捐獻給山區學校
以購買體育器械。 新華社

■26日，2011環海南島
國際公路單車賽第7賽段
比賽結束，繼續保持個人
總成績第1、續穿上「黃
色戰衣」的拉脫維亞馬賽
洲際隊選手朱爾斯，在賽
後噴灑香檳慶祝。 新華社

跑出一片天 噴灑香檳

新華社北京25日電

新賽季全國男子籃球職
業聯賽（CBA）將增加
一系列措施來保證裁判
執法工作的順利進行，
其中包括電視回放技術
和現場執法監督制度
等，聯賽辦公室副主任
柴文勝和技術代表馬立
軍25日接受採訪時說。
柴文勝介紹說，NBA有

兩套現場回放設備，一
套是給裁判專用的，一
套是我們常常在電視上
看到的現場裁判觀看
的。柴文勝說：「NBA
的設備很先進，可以直
接用耳麥和電視轉播車
對接，並能要求調畫
面，這個技術國內很多
電視台的轉播車還達不到。」不過柴文勝
說，CBA下季肯定要在17個場館配備光碟
刻錄機、翻錄機和液晶屏，讓現場的液晶
屏可以完成初級的電視回放功能；雖然效

果不會有NBA那麼好，
但如果確實拍攝到一些
關鍵動作的畫面，也可
以作為現場裁判判罰的
依據。
從NBA學回的另一個

經驗就是裁判的監督機
制，馬立軍介紹說，
NBA每個場館都有一個
專門的裁判打分員，這
30個人負責將每個裁判
的每次吹罰都記錄下
來；NBA每個賽季會進
行匯總，按照平均值對
裁判員進行打分，來決
定裁判是否有資格在
NBA吹罰。柴文勝說：
「我們也準備在17個CBA
場館都安排一個裁判監
督，從純技術層面先對

裁判員的水準做一個評估，這樣我們對整
個CBA裁判員的水準就有一個了解。」柴
文勝說，這個想法還在醞釀當中，下季
CBA即便採用這種方式也只是試驗階段。

前「NBA入樽王」投佛山

曾 力火箭、小

牛等NBA球隊的格

蘭 特 格 連 （ 見

圖），日前正式與

CBA的佛山龍獅簽

約，因合約內沒有

包括NBA停擺結束

後可出走的條款，

故至少需打足一個

球季，而消息亦已得到其經理人和佛山官

方證實。身高2米03的格連，2005年進入

NBA加盟塞爾特人，一度被視為「新麥基

迪」，但往後發展欠佳，最光輝的時刻應

是榮膺2007年花式入樽王，隨後輾轉 力

木狼、火箭及小牛，並在2009及2010年轉

戰歐洲籃壇。

廣東華南虎斟活塞後衛

據美國傳媒報道，CBA球隊廣東華南虎

正斟介NBA球會活塞後衛史特基，雙方仍

在談判之中。不過廣東華南虎要得到史特

基的加盟有一定難度，因為CBA限制球員

必須 力一整季，若然NBA勞資糾紛結束

而重開的話，史特基也要待CBA結束後才

可重返NBA。早前廣東華南虎已經由巫師

簽下中國前鋒易建聯，然而由於易建聯是

中國球員的關係，他有特殊的允許並能夠

在NBA重開後馬上離隊，但其他外援並不

可以。

新華社南昌25日電 隨
熊熊燃燒了10天的城運火炬
在南昌國際體育中心緩緩熄
滅，第七屆全國城市運動會
25日晚圓滿閉幕。七城會組
委會主任、國家體育總局局
長劉鵬致閉幕辭後，江西省
委書記蘇榮宣佈七城會閉
幕。
晚上7時30分許，南昌國際

體育中心綜合館內燈火通明，處處洋溢 惜別之情，七城會閉幕式
在這裡隆重舉行。作為2012年倫敦奧運會前國內最後1次大型綜合運
動會，本屆城運會既是1次重要的練兵，也是對中國競技體育後備力
量的1次大檢閱。
過去10天，來自57個代表團的6000餘名青少年體育健兒在七城會賽

場上頑強拚搏，奮勇爭先。在25個大項、300個小項的比賽中，3人3
次超3項世界青年紀錄，4人6次超6項亞洲青年紀錄，1隊1次創1項全
國紀錄。不過，本屆城運會未有太多真正意義上的新人湧現，葉詩
文、邵依雯、孫玉潔、田源等一批城運之星此前已小有名氣，因此
令人略感遺憾。

無興奮劑事件 福建接過會旗
本屆城運會延續了上屆未設獎牌榜的做法，意在淡化錦標意識，為

青少年運動員的成長營造寬鬆的競賽環境。為搭建一個公平競賽的舞
台，本屆城運會嚴抓賽風賽紀和反興奮劑工作。值得欣慰的是，迄今
未發現一例興奮劑違規事件。閉幕式上，國家體育總局和城運會組委
會向太原、成都、濟南、廣州等54個代表團授予體育道德風尚獎，向
香港、澳門代表團頒發參賽紀念獎。第8屆全國城市運動會將於2015
年在福建省舉行，閉幕式上舉行了城運會會旗交接儀式。

山東罰外援萊昂「三停」

中超聯

賽山東魯能

的洪都拉斯

外 援 萊 昂

（圖右）因擅

自離隊受重

罰。25日晚，

山東魯能對外

公佈：對萊昂

罰款兩萬美元並停薪、停訓、停賽。據了解，9月23

日，洪都拉斯足協函請中國足協，提出讓萊昂參加10

月8日和11日洪都拉斯國家隊的兩場友誼賽，要求萊

昂10月2日前報到。在未經山東魯能批准下，萊昂於9月

25日擅自離隊回國。10月11日比賽結束後，萊昂未告知

山東魯能和教練組就私自將歸隊日期推遲到22日。

央視明年全方位播足球

中超公司董事長、國家體育總局足球運動管理中心副

主任于洪臣25日確認，中央電視台將於明年全方位轉播

中國足球，這對深受負面新聞影響的中國足球而言是個

好消息。因為假球黑哨等負面新聞影響，2010賽季中超

聯賽遭到央視禁播，這使得這一中國足球頂級聯賽的影

響力大大下降。于洪臣說，中國足協和央視的合作將是

全方位的，雙方的合作不局限於中超聯賽，而將涵蓋青

少年、校園足球、女足、國字號等各個領域。

CBA快
報

■劉鵬(左)
將城運會會
旗交給福建
省副省長陳
樺。新華社
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■七城會主火炬
熄滅。 新華社
■七城會主火炬
熄滅。 新華社
■七城會主火炬
熄滅。 新華社
■七城會主火炬
熄滅。 新華社
■七城會主火炬
熄滅。 新華社
■七城會主火炬
熄滅。 新華社
■七城會主火炬
熄滅。 新華社
■七城會主火炬
熄滅。 新華社
■七城會主火炬
熄滅。 新華社
■七城會主火炬
熄滅。 新華社
■七城會主火炬
熄滅。 新華社
■七城會主火炬
熄滅。 新華社
■七城會主火炬
熄滅。 新華社
■七城會主火炬
熄滅。 新華社
■七城會主火炬
熄滅。 新華社
■七城會主火炬
熄滅。 新華社
■七城會主火炬
熄滅。 新華社
■七城會主火炬
熄滅。 新華社
■七城會主火炬
熄滅。 新華社
■七城會主火炬
熄滅。 新華社
■七城會主火炬
熄滅。 新華社
■七城會主火炬
熄滅。 新華社
■七城會主火炬
熄滅。 新華社
■七城會主火炬
熄滅。 新華社
■七城會主火炬
熄滅。 新華社
■七城會主火炬
熄滅。 新華社
■七城會主火炬
熄滅。 新華社
■七城會主火炬
熄滅。 新華社
■七城會主火炬
熄滅。 新華社
■七城會主火炬
熄滅。 新華社
■七城會主火炬
熄滅。 新華社
■七城會主火炬
熄滅。 新華社

■七城會主火炬
熄滅。 新華社

新華社北京25日電　中超聯賽有限責任公司副總

經理李虹在25日中超公司與雷曼光電的贊助簽約儀

式後表示，對有匿名短信指她將中超資源「賤

賣」，她認為回報也是通過董事會與股東大會進

行過論證的，所以說這種置換建立在公平、對

等、等值的基礎上，並認為指斥是無中生

有，清者自清，時間會檢驗一切。

新華社北京25日電 中超聯賽有限責任公司
與深圳雷曼光電科技股份有限公司25日在此間簽
約，後者由此成為中超聯賽LED設備製造類唯一
合作夥伴以及中國足協戰略合作夥伴。
根據雙方簽署的協議，雷曼光電將在今後5年為

中超聯賽提供優質的賽場全彩廣告顯示屏設備以
及相關服務，第一塊顯示屏將於本賽季最後一輪
比賽在北京國安隊主場亮相，其餘的從2012賽季首
輪比賽起在所有賽場出現。目前中超賽場使用的
傳統翻轉廣告板已經超過了使用期限，在日常使
用和維護更新等方面已經暴露出了諸多不足。
在介紹牽手雷曼的原因時，中超公司董事長于洪

臣(見圖)說：「本 資源互換的原則，從去年開
始，中超公司對賽場廣告設備更新進行了全面調
研。經過與多家LED製造商的洽談，雷曼光電以其
專業化、國際化、高品質以及在國際市場上的影
響力贏得了中超公司的信賴。」
在回應雙方談判過程中的種種輿論質疑時，于洪

臣說：「在此次合作談判過程中，中超公司完全
按照公司章程履行職責，先後召開了兩次董事會
和一次股東大會，對包括雷曼光電在內的數家LED
企業進行評估，最終經第2屆第6次股東大會討論同
意與雷曼光電進行合作。」

23日夜，一條匿名短信發到了中國足協相關領
導、中超各俱樂部老總以及一些媒體記者的手

機上。新華社記者同樣收到這條短信，原文如下：雷
曼再公告，中超LED合作黑幕重重，原雷曼副總李虹
搖身一變利用現今身份吃定中國足球和中國足協，與
雷曼狼狽為奸。用12分鐘廣告，5年價值2億4千萬元和
1540萬元現金，全部利益歸雷曼所有(萬達5500萬現金
廣告回報才10分鐘)，來換取最多不超過2200萬的
LED，勾結雷曼，欺騙中超俱樂部和中國足協，套取
利益高達上億元，可見黑幕之驚人，請各位有良知的
人士一起把真相揭開。

疑借舊公司身份 從贊助中獲益
李虹在24日下午針對短信質疑對新華社記者回應時

稱，在雷曼談判過程中，她只是個副總，是個助手，
沒有決策權，整個談判過程和結果都是經過股東大會
和董事會多次論證和評估的；萬達花了5500萬元，但
是它的利益都是在冠名中體現的，我們對萬達的回報
不僅僅體現在賽場廣告上，還包括企業推廣活動，在
電視、平媒等上面的曝光率等一系列綜合指標。
李虹不否認自己2007年在雷曼的工作經

歷，但表示自己向中超公司推薦雷
曼正是因為對其知根知
底，了解該公司的

實力。李虹還表示，曾想過調查發匿名短信者，但後
者基本都是發完就不再使用該號碼。新華社記者撥
打過幾次該號碼，但均關機。在與雷曼牽手的過程
中，中超公司前總經理魯俊在9月21日也遭到匿
名短信舉報：濫用公款作為招待費。後來該消
息被足協高層闢謠。魯俊現在已經辭職。

李虹：不再追究 猜足協有內應
對於為什麼遭到匿名短信質疑，李虹認

為：「我想這裡邊還是有利益驅使，這應該
是一個利益鏈在作祟吧，但是具體什麼背
景我也不清楚。」她還表示不會再追究此
事，因為不應當把所有的精力放在這樣的
事情上，「清者自清，相信時間會證明一
切的」。李虹還在其微博上猜測發匿名短
信者可能是雷曼的業內競爭者，但也表
示足協內部可能有內應，否則「他們怎
會知道足協官員、媒體和所有俱樂部老
總的電話？」

足壇快報

于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意于洪臣：牽手雷曼經股東同意

■中超公司
副總李虹稱自己
是清白。

中體在線
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■LED廣告
牌已在國際球壇
廣泛使用。

網上圖片

■CBA新措施來保證裁判執法。

■NBA裁判用電視回放執法。

CBA增電視回放 裁判監管


